

# EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P.O. Box 775  
Eugene - OREGON - 97401  
U. S. A.

Case postale 2 701  
CH 1002 Lausanne  
SUISSE

## Lettre du mois

Novembre 1990

Chers Frères et Soeurs,

Nous espérons que vous avez tous bénéficié d'une très belle Fête des Tabernacles, et que chacun a reçu toute la force, tout l'encouragement nécessaires pour affronter les mois d'hiver qui sont devant nous.

Nous avons entendu des directives, des avertissements de Dieu, nous avons reçu en abondance la nourriture spirituelle, car nombreux sont les passages bibliques qui ont été lus pendant cette fête. Mais maintenant, frères, qu'allons-nous faire de tout ce que nous avons reçu ? Allons-nous suivre l'exemple de nos pères qui refusèrent de prendre au sérieux ce que Dieu leur donna ? Dans Néhémie 9:16-17 nous lisons : "Mais nos pères se livrèrent à l'orgueil et raidirent leur cou. Ils n'écoutèrent point tes commandements, ils refusèrent d'obéir, et ils mirent en oubli les merveilles que tu avais faites en leur faveur (...)" . Ici nous voyons qu'ils donnèrent priorité à leur nature, une nature qui n'aime pas les commandements de Dieu, et que volontairement, ils refusèrent d'obéir à ce qui leur avait été donné ; et c'est là un comportement qui est grave pour les appelés de Dieu.

Une autre situation que Dieu appelle folie, c'est le sommeil spirituel. Dieu ne permet pas que nous fassions provision de nourriture pour ensuite nous endormir spirituellement jusqu'aux fêtes printanières comme une marmotte qui s'abandonne au sommeil tout l'hiver. Christ donna un exemple d'une telle situation dans Matthieu 25:1-5 : "Alors le royaume des cieux sera semblable à dix vierges qui ,

ayant pris leurs lampes, allèrent à la rencontre de l'époux. Cinq d'entre elles étaient folles, et cinq sages. Les folles, en prenant leurs lampes, ne prirent point d'huile avec elles ; mais les sages prirent, avec leurs lampes, de l'huile dans des vases. Comme l'époux tardait, toutes s'assoupirent et s'endormirent". Les sages s'endormirent avec une réserve d'huile. Autrement dit, elles ne s'étaient pas lassées d'écouter ce que Dieu avait voulu leur faire connaître ; elles n'avaient pas fermé volontairement leurs yeux et leurs oreilles ; elles avaient entendu, elles avaient réagi favorablement en vivant ce qui leur avait été donné. Il en résulta en elles cette réserve d'huile qui les remplit de force et de sagesse. Elles attendaient Christ avec patience et conviction, sans se lasser de vivre le mode de vie de Dieu, sans se lasser de prier, sans se lasser d'être instruites, sans se lasser de considérer les choses qui se passaient dans leur vie, sachant qu'elles avaient pour but de les rapprocher de Dieu. Elles aimaient la Vérité de Dieu, elles y croyaient, elles la vivaient ; alors, bien qu'elles s'endormissent, elles avaient cette huile qui leur permit de voir clair et d'être prêtes pour entrer avec Christ dans la salle des noces. Les folles s'endormirent mais sombrèrent dans l'égarement, car elles ne voulurent pas vivre droitement la Parole de la Vérité ; elles ne voulurent pas être instruites, corrigées, afin de revêtir la nature et le caractère de Dieu. Dieu les appelle folles, parce qu'elles suivirent l'exemple de leurs ancêtres qui refusèrent de prendre au sérieux ce que Dieu leur donna, et qui refusèrent d'obéir. Comme aux sages, il leur avait été donné de comprendre le plan et le dessein de Dieu, mais par leur négligence, par leur manque d'obéissance, la puissance de l'Esprit de Dieu leur manquait, et comme l'époux tardait, elles se trouvèrent dans l'insuffisance, alors que du temps leur était donné pour combler leur manque d'huile.

Alors, frères, comment allons-nous éviter d'être des fous aux yeux de Dieu ? Voyons quelques principes

fondamentaux.

Premièrement, il ne faut pas que nous prenions à la légère les choses fondamentales de la Parole de Dieu. Il faut que consciencieusement, délibérément nous les vivions. Christ a dit dans Luc 16:10 : "Celui qui est fidèle dans les moindres choses l'est aussi dans les grandes, et celui qui est injuste dans les moindres choses l'est aussi dans les grandes". Nous devons donc connaître la pensée et la voie de Dieu dans chacune des circonstances dans lesquelles nous pouvons nous trouver ; Dieu nous montre ce que nous devons faire et comment nous devons nous corriger. Dans I Pierre 3:15 on nous exhorte à sanctifier Christ dans nos coeurs. Sanctifier Christ, c'est savoir et faire ce qu'Il attend de nous.

Ensuite, ne nous laissons pas de prier. Comme cela nous est dit dans I Thessaloniens 5:17 : "Priez sans cesse". Prions avec foi, avec confiance, en laissant agir l'Esprit de Dieu dans nos vies.

Soyons capables de voir le monde de demain, d'en avoir une vision, et ne nous laissons pas d'être patients. " (...) il faut que la patience accomplisse parfaitement son oeuvre, afin que vous soyez parfaits et accomplis, sans faillir en rien" (Jacques 1:4). Ainsi, soyons jour après jour patients ; gardons notre assurance, notre détermination de faire ce qui est juste et bien aux yeux de Dieu. La patience nous permettra d'atteindre le but.

Souvenons-nous des bontés, de la miséricorde que Dieu ne se lasse pas de nous témoigner, et témoignons-nous ces choses les uns aux autres. "Celui qui aime son frère demeure dans la lumière, et aucune occasion de chute n'est en lui" (I Jean 2:10). Nous progresserons et nous avancerons toujours plus dans la voie qui mène au Royaume de Dieu en pratiquant cela.

Soyons toujours reconnaissants des choses que Dieu nous a enseignées, et affermissons-nous par la foi. " (...) si du moins vous demeurez fondés et inébranlables dans la foi, sans vous détourner de l'espérance de l'Evangile que vous avez entendu (...) " (Col. 1:23). Alors, nous pouvons nous présenter devant Dieu sans reproche.

Aimons la perfection. Que ce soit dans notre travail journalier, que ce soit dans notre obéissance, appliquons-nous, faisant toute chose " (...) comme servant le Seigneur et non des hommes " (Eph. 6:7).

Ne nous glorifions pas. "Vous devriez dire, au contraire : Si Dieu le veut, nous vivrons, et nous ferons ceci ou cela. Mais maintenant vous vous glorifiez dans vos pensées orgueilleuses. C'est une chose mauvaise de se glorifier de la sorte" (Jac. 4:15-16). Les choses mauvaises sont les choses qui conduisent le peuple de Dieu à la folie. Les vierges que Christ appelle folles sont celles qui se confiaient en leurs pensées orgueilleuses ; elles croyaient pouvoir s'en sortir avec l'huile qu'elles avaient ; comme les sages, elles partirent à la rencontre de l'époux, mais, face à la réalité, elles ont été à court ; et bien qu'elles criassent "Seigneur, Seigneur, ouvre-nous!", cela leur servit à rien.

Ainsi, frères, ne gaspillons pas le temps que Dieu nous accorde ; ne laissons pas l'assoupissement dominer nos vies ; pour nous tenir éveillés, comparons nos vies à celle de Jésus-Christ, et devenons des gens victorieux avec l'aide de l'Esprit de Dieu. Christ nous dit dans Matthieu 25:13 : "Veillez donc, puisque vous ne savez ni le jour, ni l'heure". Le fait de veiller, de persévérer, nous conduira vers la victoire, et nous serons appelés sages. Alors que la lassitude, l'assoupissement spirituel, l'orgueil de notre esprit naturel nous conduiront vers l'échec, et nous serons aux yeux de Christ comparables à ces vierges folles. C'est

seulement lorsque nous pourrons entrer avec Christ dans la salle des noces, que nous pourrons dire : Nous sommes victorieux ! Jusque-là, nous devons repousser l'assoupissement, veiller, et faire ce que Dieu attend de nous. C'est maintenant que Dieu nous passe au crible. "Car c'est le moment où le jugement va commencer par la maison de Dieu. Or, si c'est par nous qu'il commence, quelle sera la fin de ceux qui n'obéissent pas à l'Evangile de Dieu ? Et si le juste se sauve avec peine, que deviendront l'impie et le pécheur ? Ainsi, que ceux qui souffrent selon la volonté de Dieu remettent leur âme au fidèle Créateur, en faisant ce qui est bien" (I Pierre: 4:17-19).

A vous tous, chers frères et soeurs, mes sentiments les plus respectueux et fraternels.



Jean Aviolat